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　「（仮称）石越こども園新築工事安全祈願祭」は３月16
日、石越町南郷新石沢前の建設予定地で開かれ、関係者
ら21人が出席し、工事期間中の安全を祈願しました。
　石越こども園は「登米市子ども・子育て支援事業計
画」などに基づき、石越幼稚園と石越保育所を再編統合
し、幼保連携型の認定こども園として開設されます。施
設規模は、木造平屋建てで、延べ床面積が約998平方㍍。
石越こども園を運営する社会福祉法人「未来」の伊藤
良
よし

雄
お

理事長は「石越のシンボルとして地域に愛される
こども園を目指していく。事故のない工事をお願いし
たい」とあいさつしました。

伊藤理事長がくわ入れし、安全を祈願。石越こども園は令和３年
４月に開園を予定しています。

熊谷盛廣市長は「寄贈していただき大変ありがたい。教育の現場で
しっかりと有効に活用していきたい」と感謝を述べました。

　佐沼ロータリークラブ（山田正
ただし

会長）が３月24日、市役
所迫庁舎を訪れ、教育の現場で役立ててほしいと市にテ
ィンパニー４台を寄贈しました。
　ロータリークラブは、国際的な社会奉仕団体で200以
上の国に３万５千以上のクラブがあり、会員数は120万
人以上を誇ります。佐沼ロータリークラブは1964年に設
立され、現在は51人の会員が活動。山田会長は「豊かな感
受性を育むよう積極的に活用いただきたい。今後も地域
活性化に向けまい進していく」と寄贈の思いを話しまし
た。寄贈されたティンパニーは中田中学校の授業や部活
動、市の音楽行事などで活用する予定です。

　「放送大学の放送番組を記録したDVD等の視聴に関
する覚書締結式」は３月17日、市役所迫庁舎で開かれ、
市は放送大学宮城学習センター（大渕憲

けん

一
い ち

所長）と登米
視聴学習室開室の覚書を締結しました。
　放送大学は、全国約９万人の学生が在籍する通信制
の大学。覚書を締結したことで、登米市と近隣の在学生
が中田生涯学習センターでDVDを使った学習ができ
るほか、在学生でなくても体験学習としてDVDを視聴
できるようになります。大渕所長は「締結を機に、在学
生の勉学向上と近隣住民の生涯学習につながることを
願っています」と期待を寄せました。

放送番組を記録したDVDは、６コース100 科目を超える内容
のものを配置する予定です。

　宮城オルレ「登米コース」が３月21日、「気仙沼・唐桑
コース」「奥松島コース」「大崎市・鳴子コース」に続き、
県内４つ目のコースとしてオープンしました。
　オルレは、韓国済

チェ

州
ジ ュ

島の方言で「通りから家に通じる
狭い路地」という意味があり、トレッキングの代名詞と
して使われるようになりました。登米コースは、豊里公
民館と平筒沼ふれあい公園を結ぶ約11㌔を４～５時間
程度で歩く初級コース。参加した長澤明

あ け

美
み

さん（50）
＝栗原市＝は「景色や野の花を眺めながら、友達と歩き
ました。季節を感じさせてくれるので、桜や新緑、紅葉
の時期にも歩いてみたいですね」と声を弾ませました。

参加者は旧北上川や田園などの自然と地域の歴史や文化に触れ
ながら、楽しそうに歩いていました。

左から中島署長、佐藤町長、熊谷市長、佐藤代表取締役。協定書に
署名し、自然環境の再生と森林・林業の振興を誓い合いました。

　「南三陸地域森林整備推進協定締結式」は３月24日、
南三陸町役場で開かれ、市は宮城北部森林管理署（中島
勇
いさ

雄
お

署長）、南三陸町（佐藤仁
じん

町長）、株式会社佐
さ

久
きゅう

（佐藤
久
きゅう

一
い ち

郎
ろ う

代表取締役）と協力して森林を整備するための
協定を締結しました。
　協定は、国、地方自治体や民間企業が連携し、自然環境
の再生と森林整備の効率化が目的。イヌワシの生息地と
して知られる翁

おきな

倉
くら

山
やま

を中心とした森林で、イヌワシの生
息環境の再生や温暖化対策など、多面的機能の向上を目
指します。熊谷盛

もり

廣
ひろ

市長は「大切な森林をこれからも守
っていきたい」と力を込めました。

開通を記念した関係車両による走り初めの後、午後３時から一
般車両の通行が可能になりました。

　「一般国道346号錦織バイパス開通の感謝を伝える
会」は３月７日、東和町錦織地内で開かれ、宮城県東部
土木事務所登米地域事務所の菊地潤

じゅん

所長や熊谷盛
もり

廣
ひ ろ

市長らがテープカットをして錦桜橋東側の約２㌔㍍の
区間の開通を祝いました。
　錦織地内の市街地の道路は、道幅が狭くてカーブが
多く、事故が多かったことから、2006年から県がバイパ
ス整備事業に着手し、このたび開通を迎えました。出席
した錦織４区区長の森本欣

きん

八
ぱ ち

郎
ろ う

さん（75）は「開通を心
待ちにしていました。みんなの願いだった錦織バイパ
スが完成してうれしいですね」と話していました。


